



旭だより



発行：旭行政区長 編集：旭行政区広報部 2020年6月1日号

【区長から皆さまへ】

区長 谷田 修

「行政区街かど清掃」のお願い

側溝にたまった落ち葉を片づけることを目的とした自主清掃活動を、6月上旬にお願いしたいと思えます。

今年は新型コロナの影響で5月のごみゼロ活動が中止になり、側溝に落ち葉などが残っています。このまま梅雨を迎えますと道路や緑道に水があふれる恐れがあります。

ご自宅周辺の側溝を点検していただき、たまった落ち葉などをごみゼロの指定ごみ袋に入れ、指定の回収場所までお持ちいただきたく思います。

下記の月日に実施していただければ、市に依頼して回収してもらいます。

なお、清掃活動と区費の徴収を同時に行う組もあります。区費の徴収については組長や班長からの指示に従ってください。（詳しくは6/1の回覧文書をご覧ください）

「街かど清掃」実施日

清掃 6月13日（土）（雨天の場合は14日（日））

回収 16日（火）午前中予定

現在の各行事の開催予定の状況は次のとおりです。

6月	市ソフトボール大会	中止
	行政区街かど清掃	13日(土) 雨天の場合は14日(日)
	区費の徴収	1日～15日頃を目安に 各組長の指示に従ってください
7月	夏祭り	延期して実施可能か検討中(9月頃)
8月	いいじゃん祭り	中止



三好丘行政区

三好丘旭行政区ホームページ

<https://myooka-asa.jimdofree.com>

TEL: 36-0566 FAX: 78-1781 Email: myooka-a@hm7.aitai.ne.jp



【いきいきクラブだより】 旭いきいきクラブ会長 筑尾 彰二

新型コロナウイルスによる緊急事態宣言の影響で、期間中の行事がすべてなくなりました。

この期間皆様のご理解とご協力により、旭行政区内においては感染者無しで経過する事ができました。皆さんありがとうございました。

これからも身を引き締めてコロナに打ち勝ちましょう。

新規会員募集中
です！

6月から3密対策を徹底し、次の行事より再開する予定です。

行政区と協議しながら進めて行きたいと思えます。

行事名	日付	場所	時間	責任者(敬称略)	今後の開催予定
① 定例会	6月4日(木)	旭の家	10時～	筑尾	第一木曜日
② 談話会	6月18日(木)	旭の家	12時30分～	筑尾	第三木曜日
③ ボッチャ	6月6日(土)	旭の家レク広場	9時30分～	宮嶋	毎週土曜日
④ 麻雀	6月2日(火)	旭の家	9時30分～	永田	毎週火曜日
⑤ 囲碁	6月5日(金)	旭の家	13時～	酒井	毎週金曜日
⑥ カラオケ	6月8日(月)	旭の家	13時～	平川	第二・第四月曜日

【児童厚生員だより】

6月カレンダー(×の日は休館日です)

★6月の工作のお知らせ(無料)

ハメパチ定規を作ります。透明な定規の中に絵や文字などを書いた画用紙を入れます。

都合の良い日にお友達をさそって作りに来てください。



日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				

時 間：14時30分～16時30分

場 所：旭集会所

対 象：小学生(未就学児は保護者同伴で可)

持ち物：手さげバッグ(工作を持ち帰るため)

★集会所開館にあたってのお願い

コロナ新ルール!!

○集会所利用時は必ずマスクを着用し、手のアルコール消毒をお願いします。

○検温をしてきてください。(体調が悪い時は利用をお控えください)

○人数は6人程度、30分程度の利用制限をします。

○タオルとお茶やお水の入った水筒を持たせて下さい。



【子ども会情報】

子ども会活動へのご理解、ご協力ありがとうございます。

いつもなら、この時期は6月のドッジボール大会に向けて練習を頑張っている子どもたちの元気な声が体育館に響いている時期ですが、今年はコロナ感染予防のために中止となってしまい、ちょっと寂しいです。楽しみにしていた企画が中止になるのは残念ですが、コロナウイルスが落ち着いて、子ども会活動が再会出来る日を役員一同楽しみにしています。

ごみと資源 しっかり分けて減量化！

集積所のごみと資源の飛散、不法投棄など、困った事例があちこちで見つかっています。環境設備委員さんにトラブルが多い事例をうかがってみました。

■分別ルールを守って！

集積所に粗大ごみを捨てるのは悪質です。捨てた人が引越して退去済みの場合もありました。

住民の方もアパートのオーナーの皆様も、もう一度ルールの徹底確認をお願いします



■プラスチック製容器包装の分別

4月から各ごみ集積所でも金曜日にプラの回収が始まりました。分別ルールが浸透しておらず、対象外のものが混入し警告シールが貼られて回収されずに残されているものがたくさんあります。回収されなかった例は…

- プラの中にプラを入れて、中身がわからない。(二重包装)
- 硬質プラスチックが混入。(バケツやまないたなど)
- 汚れ・水分がある。
- ペットボトル、紙カップ(日清カップラーメン)の混入。

対象外のものは、月曜と木曜の燃やすごみの日など、該当の日に。プラ資源の有効活用と燃やすごみの減量にご協力をお願いします。



②マスク等のごみに直接触れることがないようにしっかりとしぼります。



■十文字に！こぼれない工夫を！

ごみがこぼれたり、カラスに突かれて飛散しないよう、十文字にしっかりしばって出してください。

感染症の方のご家庭のマスクやティッシュのごみは袋に入れてから指定ごみ袋に入れるよう、環境省からも指示が出ています。



■カラス対策

カラスや猫に集積所を荒らされないように、捨てる時にほんの少しの気遣いをお願いします。

- 指定ごみ袋は十文字にしっかりしぼる。
- 集積所には奥からごみ袋を置く。
- ネットは隙間なくかける。

旭地区にいるハシボソガラスは、農村地帯に多いカラスで、夏は雑木林などで子育てをして、冬は集団を作って雑木林のねぐらに入ります。

カラスは街や森のそうじ屋さん。うまくつきあいたいですね。



環境設備委員(元役員の皆さん)が、集積所や集会所・旭の家の環境設備の管理をされています。

三好丘旭で見つけた道端の花

自粛要請によって、ご近所で散歩やマラソンをされる方が増えました。三好丘旭は大型宅地造成で一気に作られた街で、帰化植物をたくさん見かけます。

子どものころには見かけなかった気になる花、ありませんか？



ナガミヒナゲシ

4～5月。遊歩道や公園に咲くポピーのような花。



マツバウンラン

4～5月。遊歩道や公園、あぜ道に群生。風にそよぐ姿がきれい。



コメツブツメクサ

4～5月。遊歩道や公園の地面を覆いつくすように咲く。



ナヨクサフジ

4～5月。刑務所の空き地や境川に一面に広がってる。



オオキンケイギク

5～6月。空き地や道路沿い。特定外来生物に指定され駆除中。



ブタナ

4～9月。空き地や公園、墓地に群生。



セトゾウズワート

5～7月。空き地や川沿いに群生。精神安定に効果のあるハーブ。



ハルジオン

4～5月。空き地に群生。よく似たヒメジョオンは5月から咲く。



アハ 1カゲ ヨウ

5～6月。空き地に群生。



ヤナギハナガサ

5～10月。空き地に群生する草丈の高い花。



ワルナスビ

5～6月。空き地や畑に群生。鋭いトゲがあり駆除が難しい。

今回載せた植物はすべて帰化植物です。

すでに駆除対象になっている植物もあり、きれいで丈夫ですが、扱いには注意が必要です。